

Wir danken allen herzlich für die mitfühlende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft, die wir beim Abschied von unserer lieben

Erica Adrienne Kern-Simmen

in so reichem Masse erfahren durften.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Andreas Vögeli für seine persönlichen und einfühlsamen Abschiedsworte
- den Musikern Tadeusz Kuzniar und Lee Stalder für ihre innig gespielten Musikdarbietungen
- Herrn Walther von Aurora für die hilfreiche Begleitung
- Herrn Dr. Frank Locher für die langjährige Betreuung und Beratung.
- Den Helferinnen von Spitex und Home Instead und den Pflegenden des Burgerspitals im Viererfeld für ihre liebe und respektvolle Hilfe in der letzten, schwierigen Zeit.

Die Anwesenheit bei der Trauerfeier und der vielfältige Ausdruck von Verbundenheit in Briefen und persönlichen Worten, die Blumen und Spenden, haben uns dankbar berührt.

Bern, im Februar 2017

Die Trauerfamilien